

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	31.01.2013

Bürgeranregung Busanbindung Blumenberg TOP 11.2.6 am 08.11.2012

Die Anfrage lautet:

Bezirksvertreter Herr Zöllner und Herr Kleinjeans stellen folgende mündliche Anfrage:

1. Warum hat die IG Blumenberg noch keine Gelegenheit erhalten ihre Forderung dem Ausschuss für Anregungen und Beschwerden vorzutragen? (Eine Anhörungsmöglichkeit in der Bezirksvertretung Chorweiler erübrigt sich, da die Bezirksvertretung die Forderung nach einer Busanbindung für Blumenberg bereits unterstützt.)
2. Wann können die Blumenberger mit einer Weiterbearbeitung ihrer Anregung rechnen, nachdem bei dem Ortstermin im Mai 2012 eindeutige Prüfaufträge an die Verwaltung durch die Bezirksvertretung erteilt wurden?
3. Wie wird sichergestellt, dass die Blumenberger Bevölkerung in Zukunft eine verlässliche ÖPNV-Anbindung haben wird?

Stellungnahme der Verwaltung:

Zu 1.: Die Anregung nach § 24 GO an die Geschäftsstelle für Anregungen und Beschwerden an Rat und Bezirksvertretungen wird im Rahmen der Beratung der von der Verwaltung zu erstellenden Vorlage für die Bezirksvertretung Chorweiler mitbehandelt. Eine gesonderte Beratung im Ausschuss für Anregungen und Beschwerden ist nicht vorgesehen. Das übliche Vorgehen sieht die Einladung der Petenten zur Sitzung der Bezirksvertretung vor.

Sofern die Angelegenheit durch den Verkehrsausschuss oder den Rat zu entscheiden ist, wird auch der Ausschuss für Anregungen und Beschwerden in der Beratungsfolge berücksichtigt.

Zu 2.: Die Prüfaufträge werden von der Verwaltung zurzeit bearbeitet. Es ist vorgesehen, der Bezirksvertretung zur Februarsitzung eine Beschlussvorlage zur Entscheidung vorzulegen.

Zu 3.: Zum Fahrplanwechsel wurde zwischen Köln-Worringen und Köln-Hansaring in der morgendlichen Hauptverkehrszeit an Schultagen ein durchgängiger 10-Minuten-Takt mit den Linien S 6 und S 11 eingerichtet. Die Angebotslücke in der Hauptverkehrszeit (Abfahrt in Köln-Nippes um 6:52, 7:12 und 7:52 Uhr) konnte die DB Regio jetzt auf Veranlassung des Zweckverbands Nahverkehr Rheinland (NVR) durch einen zusätzlichen Fahrzeugumlauf schließen, so dass zukünftig an allen Haltestellen zwischen Köln-Worringen und Köln-Mülheim durch die Überlagerung der Linien S 6 und S 11 ein durchgängiger 10-Minuten-Takt in der durch Kapazitätsengpässe gekennzeichneten morgendlichen Hauptverkehrszeit gewährleistet ist. Dadurch verbessert sich auch grundsätzlich die ÖPNV-Anbindung des Stadtteils Blumenberg.

Hinsichtlich der gewünschten Angaben zur Anzahl der Umfahrungen des Stadtbezirks Chorweiler hat die Verwaltung in einer gesonderten Mitteilung Stellung genommen (siehe Session-Nr. 4571/2012).

Zur Frage der zusätzlichen Busanbindung ist die entsprechende Beschlussvorlage und die diesbezügliche Beschlussfassung abzuwarten (siehe 1.).